

Objekttyp: **TableOfContent**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **6 (1861)**

Heft 17

PDF erstellt am: **29.06.2024**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

### **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# REVUE MILITAIRE

## SUISSE

dirigée par F. LECOMTE, major fédéral.

---

---

N° 17

Lausanne, 25 Septembre 1861.

VI<sup>e</sup> Année

---

---

**SOMMAIRE.** — Société militaire fédérale. *Réunion annuelle à Lugano, les 7, 8, 9 septembre.* — I. — Des services étrangers et des nominations à l'état-major fédéral. — Nouvelles et chronique. — **SUPPLÉMENT : L'Italie en 1860** (suite).

---

### SOCIÉTÉ MILITAIRE FÉDÉRALE.

Monsieur le Major,

Vous m'invitez à vous fournir un compte-rendu de la réunion de Lugano. Par amitié autant que par déférence hiérarchique je me rends à vos ordres. Mais en retour vous ne vous plaindrez pas trop de mes divagations, et, quoique quelques-unes, je le sais d'avance, puissent être fort peu de votre goût, vous voudrez bien, j'espère, leur épargner les aménités de votre grand sabre.

Je commence par vous déclarer que je suis charmé d'avoir suivi votre conseil et d'être allé dans le Tessin. Je viens d'assister sans contredit à de belles journées. Les 7, 8, 9 septembre devront compter dans les annales patriotiques de la Suisse, tout comme elles laisseront dans bien des cœurs de vivants souvenirs.

Ce fut en vérité le fait d'une inspiration heureuse que d'avoir, l'an dernier à Genève, choisi le Tessin pour siège de la réunion de cette année. Dans ce seul projet de faire traverser à notre chère bannière toute l'étendue de la Suisse et ses plus hautes crêtes de montagnes pour l'aller planter sur les glacis les plus méridionaux de nos Alpes, au chaud soleil de l'Italie, dans ce projet seul, dis-je, se trouvait une idée riche en douces promesses.

L'Italie alors était en feu. Elle sortait d'une guerre glorieuse pour s'élancer dans une autre plus profitable encore et plus complète; elle cherchait à avancer son indépendance en abattant au dedans les alliés de l'oppression étrangère.

Pendant que nous festoyions à Genève, Garibaldi, vous le savez